

Chansons d'automne à la Provençale



Jean-Pierre Servilla a rappelé leur jeunesse aux seniors de la Provençale.
(Photo J. H.)

Saison des vendanges, des champignons et du gibier, l'automne est toujours dignement célébré à la résidence de retraite La Provençale.

Ainsi, à la veille du week-end, le cuisinier maison avait évidemment prévu un repas de saison.

Au menu gastronomique figuraient terrine forestière, lapin sauce chasseur, tagliatelles aux champignons et, pour clore ce déjeuner très automnal,

crème de marrons à la chantilly.

Une fois rassasiés, les pensionnaires ont eu droit à un récital proposé par Jean-Pierre Cervilla, venu spécialement de La Garde leur interpréter quantité de standards de la chanson française.

Pour la plus grande joie de nos seniors, qui auront volontiers fredonné leurs airs préférés jusqu'en fin d'après-midi.

JAMES HUET